



## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

### **LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS DECLARA**

De su interés el “Día de la Alfabetización y el Mes de la Educación Permanente de Jóvenes y Adultos”

**AUTORA : CAROLA LANER**  
**Diputada Provincial.**  
**Juntos por Entre Ríos**

**COAUTORES:** Carolina Streitenberger, Juan Manuel Rossi, Erica Vilma Vazquez, , Noelia Taborda, Silvio Gallay, Jorge Maier, Mauro Godein, Gabriela Lena, Maria Elena Romero, Lenico Aranda, Rubén Rastelli.



## FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Motiva este proyecto de Declaración la realización del evento "Día Internacional de la Alfabetización de la Modalidad de Educación Permanente de la Modalidad de Educación para Jóvenes y Adultos", organizado por la Dirección Departamental de Escuelas de Concordia, la Coordinación de Educación de Jóvenes y Adultos y la Supervisión Primaria de Jóvenes y Adultos sea declarado de Interés Legislativo por la Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Entre Ríos. El mismo tendrá lugar en la ciudad de Concordia, el día 8 de septiembre de 2024.

Desde 1967, el Día Internacional de la Alfabetización se celebra cada año en todo el mundo para recordar a la sociedad la importancia de la alfabetización como factor de dignidad y de derechos humanos, así como para lograr avances en la agenda de alfabetización con miras a una sociedad más instruida y sostenible.

En la búsqueda por garantizar que todos tengan acceso al derecho a la educación, debemos enriquecer y transformar los espacios de aprendizaje existentes a través de un enfoque integrado y permitir que los procesos de alfabetización ocurran desde una perspectiva de aprendizaje permanente.

Desde entonces, esta jornada se celebra para recordar la importancia de la alfabetización como una cuestión de dignidad y derechos humanos, y como un eje central para promover un desarrollo sostenible, facilitando el cumplimiento del derecho al trabajo, a la salud, a la nutrición.

En este sentido desde la Dirección Departamental de Escuelas, la Coordinación de Educación de Jóvenes y Adultos y la Supervisión Primaria de Jóvenes y Adultos se ha organizado un amplio cronograma de actividades para socializar y difundir la modalidad de educación.

En este marco, el día 8 de septiembre de 2024 se realizará una actividad donde se expondrán los trabajos realizados por los estudiantes de la modalidad, clases de oficios, presentación de grupos musicales, juegos didácticos, etc en la Costanera de Concordia con el objetivo de resignificar las propuestas de nuestra modalidad y las trayectorias de los estudiantes y de todos los que somos parte de esta.

Por los motivos expuestos, es que solicito la aprobación del presente proyecto.